

Fiestas de San Mateo en Reinosa

Exito del Concurso de Ganado celebrado ayer en Reinosa

A. QUEIMADELOS. **Reinosa**

El presidente de la Sociedad Cooperativa Campoo Los Valles y resto de su directiva valoraron el Concurso- Exposición de Ganado celebrado ayer en el feria de la ciudad como "muy positivo". Alvaro Peña agradeció la apuesta decidida del Ayuntamiento de Reinosa que es el patrocinador del acontecimiento ganadero. Hoy Reinosa acoge la tradicional feria anual de ganado equino y bovino de San Mateo.

Con el Concurso- exposición de Ganado bovino y equino de ayer y con la prestigiosa feria anual de hoy, día de San Mateo, la comarca campurriana vivirá dos auténticas jornadas ganaderas con "reses de calidad".

Tanto Álvaro como Mónica, presidente y gerente de la SAT Campoo Los Valles, mostraban su satisfacción por este encuen-

tro de "ganado de raza pura", que hace que sea "un encuentro ganadero único en la región".

Mucho y ganado de calidad el presentado ayer en el feria y que ratifica la importancia de este encuentro ganadero de primer orden. Ganado de todas las razas y mucha animación de público a lo largo de la mañana.

Destacó como anteriormente hiciera en Espinilla el pasado mes de agosto, la presencia y premios de la raza pirenaica, una variedad de excelentes aptitudes de ganado cárneo.

Además este año la Exposición ganadera contó con la cuidada selección de cabañas de raza pura, con una exhibición de ganado equino y con la instalación de stands promocionales de productos artesanales de Campoo.

El presidente de la SAT, Álvaro Peña Lejarza, enfatizó diciendo



Se pudo ver ganado de calidad en el recinto feria.

QUEIMADELOS

que "desde la cooperativa queremos que este día se convierta en una gran concentración de ganado, diferente de otras exposiciones por la pureza de sus razas y en la calidad de los ejemplares expuestos".

A través de estas líneas una vez más el presidente de la SAT quiere agradecer la numerosa participación de ganaderos de la comarca que compitieron por los premios, demostrando el interés que despiertan este tipo de expo-

siciones entre los ganaderos de la zona. La gerente confirmó de nuevo que este concurso va a más y que no puede ni debe perderse, y que así ratificó el alcalde de la ciudad, José Miguel Barrio. El concurso exposición es un importante escaparate ganadero local. Vimos mucho público y nos sorprendió el numeroso ganado que compitió por los importantes premios establecidos.

Se presentaron reses de ganado bovino y equino en las categorías

as tudanca, pardo- alpina, limousina, asturiana, charolesa, frisona y como novedad este año, de raza pirenaica. Destacó la importancia de los premios en sus distintas categorías: como fueron campanos, trofeos, zumbas y valses de productos.

Premios en sus tres primeras categorías a las mejores cabañas y lotes de novillas frisonas; a la mejor manada de yeguas presentada. También se premiaron los mejores ejemplares de toro, vaca, ternero y ternera, caballo semanal, yegua y yegua con rastra y potro y potra lechal.

Las fiestas de las Peñas

José Miguel Barrio tiene claro que éstas serán las fiestas de "la participación ciudadana y de las peñas, el alma mater imprescindible para su buen desarrollo".

Como singularidad el alcalde de Reinosa recuerda que se ha instalado en la Plaza Mayor una webcam, para que los campurrianos que no residen o no puedan acudir a las fiestas, no se pierdan ningún detalle de aquello que acontezca frente al Ayuntamiento (verbenas, conciertos de música rock y folk y el desfile de carretas).

CANTAREY

REINOSA S.A.U.

1.930 -2.005

75 años fabricando calidad



Pº Alejandro Calonge, nº 3
39.200 REINOSA
(Cantabria)

Teléfono: 942 774 100
Fax : 942 753 250
e-mail:
correo@cantarey.com

EMPRESA
PERTENECIENTE
A GAMESA

